

1 100% interior Sylvia Leydecker

Stammheimer Straße 113
D-50735 Köln
Fon +49 (0) 221 570-8000

Gründung / Foundation: 1997
Mitarbeiter / Employees: 5
info@100interior.de
www.100interior.de

Tätigkeitsfelder / Fields of activity

Innenarchitektur, Corporate Interiors, Produktdesign / Interior design, corporate interiors, product design

Bautypologie / Building typology

Büro, Gesundheitswesen, Kultur / Ausstellungsdesign / Offices, healthcare, culture/exhibition design

Referenzen / References

- > Bitkom, Berlin
- > Evonik Degussa, Marl
- > Norton Rose, Frankfurt/M.
- > Samas Deutschland, Worms
- > Sana Kliniken, München
- > PKV Verband der privaten Krankenversicherung, Köln

Firmenphilosophie / Corporate philosophy

Das Studio steht für die Konzeption kommunikativer Räume, die die Unternehmensidentität im Sinne der Corporate Identity widerspiegeln. Zukunftsorientierte Gesamtkonzepte stehen dabei als Lösungsansatz im Fokus. Die Entwürfe zeichnen sich sowohl durch klare Linien, span-

nungsreiche Kontraste, den Einsatz innovativer Materialien und Techniken, als auch grafische Gestaltung aus. Die Verbindung von Tradition und Innovation sind weitere Basiselemente. Sylvia Leydecker gilt zudem als Expertin für Nanomaterialien in der Architektur (Birkhäuser-Publikation).

The studio stands for the conception of communicative spaces which reflect corporate identity, involving an approach that focuses on future-oriented overall concepts. The structures stand out both for their clear lines, exciting contrasts, and the use of innovative materials and technologies, as well as their graphic design. Other key elements include the combination of tradition and innovation. Sylvia Leydecker is also widely regarded as an expert on nanomaterials in architecture (Birkhäuser publication).

Auszeichnungen / Awards

- > DDC Bronzemedaille / DDC Bronze medal
- > Design Plus Preis / Design Plus award
- > Designpreis Bundesrepublik Deutschland nominiert / Design Award of the Federal Republic of Germany (nominated)
- > iF Design Award nominiert / iF Design Award (nominated)



1–6 / Konzernsitz Sana Kliniken, München

1, 2, 6 Flurbereich; 3, 4 Vorstandslounge; 5 Empfang

→ 7 / FutureCare 2010, eine Sonderausstellung des Bitkom auf der Cebit

→ 8 / Produktdesign Wandbelag cctex „Stardust“

→ 9 / Besprechungsraum 100% interior

Fotografin / Photographer: Karin Hesemann, Dortmund

